
アンケート集計遅くなりました。申訳ございません。 

アンケート総数 55 通 ことり 24 通 ゆり 20 通 つき 11 通  メール複数 

5/24 徳田秀夫先生講演会について 

1.  とても参考になった。長く叱ったり、以前の事を蒸し返したり・・。これからは、５分以内に終わらせます。うなずきます。 ことり 

2.  講演会は、とても楽しく参考になる内容で良かったです。 ことり 

3.  ちょうど自分が迷いながらやっていることの講演だったので、非常にためになりました。 ことり 

4.  主人と夫婦で聞けて良かったです。 ことり 

5.  徳田先生のユーモアあふれるお話で、あっという間でした。とても参考になり、子育てに生かそうと思いました。 ことり 

6.  子供の育て方等、とても参考になりました。もっとたくさんお話を聞いてみたいです。 ことり 

7.  子供を人質のように取られ、聞きに行くしかない状況はいかがなものでしょうか？来年もこの方法なら、先に帰ります。 ゆり 

8.  肩の力がスーッと抜ける楽しい講演でした。 ゆり 

9.  うなずく事の大切さ、言葉かけの内容など勉強になりました。 ゆり 

10.  とても楽しい講演でした。枠にとらわれずに見守る事が大切。それによって、考えられる子心が強い子が育っていくとい

うお話がとても印象で、勉強になりました。色々な事にチャレンジして、出来なかった事を認められるように頑張りたい。 

ゆり 

11.  興味深い話ばかりでした。父親も一緒に聞けたので良かった。 ゆり 

12.  とても楽しいお話で、あっという間に時間が過ぎました。５分以上叱っても無駄・・等なるほどと何度もうなずき納得しま

した。とても勉強になりました。 
つき 

13.  土曜日という事もあり、夫婦で参加できてとても良かったです。 つき 

プレゼントについて。お子様の様子等。 
14.  照れながら、でも誇らしげに渡してくれました。参観の日からしばらくは「いつもありがとう・・・」とつぶやいていました。 ことり 

15.  「ママの好きな色にしたよ」と私の好きな色のペンダントをくれました。歌もとても上手に歌え、感動しました。 ことり 

16.  首にかけてくれる時の表情が誇らしげで、印象深く忘れられません。 ことり 

17.  プレゼントのペンダント、宝物です。 ことり 

18.  シャイな我が子が一生懸命歌ってくれ、ペンダントも恥ずかしがりながらも、渡してくれたのには感動しました。 ことり 

19.  「ペンダントつけてね」と思い出しては言ってくれます。手作りしてくれたものを初めてもらって、とても感動。 ことり 

20.  プレゼントを渡す時の顔は、自信に満ちあふれていました。家に帰ってからも、たくさん「ありがとう」を言いました。 ことり 

21.  「ペンダントを作り始めたよ!ママの好きな色は何色?何色をぬってほしい?」等希望を聞いてくれ、「今日色ぬったよ。何

色だと思う?」と色々教えてくれました。年少さんの時は、作っている事も知らなかったので、全然違う。 
ゆり 

22.  私がつけていると恥ずかしそうにしていますが、嬉しさが伝わってきます。 ゆり 

23.  昨年より一回り大きくなったペンダントに、手も大きくなったのかなと成長を感じました。 ゆり 

24.  今年で３回目、最後のプレゼントをいただきました。前日より「お母さんの好きな色にしたつもりだったけど、間違えて違

う色を塗っちゃったけど、頑張って作ったからね。」と言ってくれた息子。色が好みの色ではなくても「頑張って作った」とい

う言葉に前日から涙が出そうになりました。素敵なプレゼント、今では好きな色です。ありがとう。 

つき 

職員の対応でお気づきになられたこと。 

25.  笹井先生が一生懸命子どもたちの様子を伝えてくれ、そして歌のプレゼントの後はママと一緒に涙を流してくれて、と

ても熱心な所が感じられました。 
ことり 

26.  帰りのお見送りに先生方が正門に立たれているのが嬉しかったです。３月に卒業した長男は、担任だった宮下先生に

会えて、嬉しいのに恥ずかしそうにしていて、男の子だな～と微笑ましく思いました。 
ことり 

27.  毎回ほめてくださるので、たった２ヶ月ですが、我が子がすごく伸びているのがわかります。 ことり 

28.  他の先生方も名前と顔を覚えていて下さって、凄いと思った。 ことり 

29.  先生方は、どの子供に対しても視野を広く見て下さっていると感じます。 ことり 

30.  皆さん一生懸命で、子供達の為に全力を尽くしている姿勢に感激します。ありがとうございます。 ことり 

31.  子供も根岸先生が大好きで、いつも優しくしてくれると喜んでいます。 ゆり 

32.  どの先生方も挨拶をしてくださり、担任ではない先生方も名前を覚えてくれ、凄く嬉しいです。名前を覚えるのが苦手

なので、毎回凄いなと思っています。 
ゆり 

33.  迅速かつ笑顔で元気よく、いつも幼稚園に来ると楽しい気分になります。 ゆり 

34.  どの先生方も挨拶をきちんとしてくれるので、気持ちが良い。 ゆり 

35.  先生もいつも笑顔できびきびと仕事をこなし、挨拶もとても感じが良いです。 ゆり 

36.  根岸先生が泣かれていたのが、一生懸命にやって下さるのがよく分かり、子供たちへの想いもかんじられ、よい先生に

受け持っていただいたと安心しました。 
ゆり 

37.  当日の参観→講演会→クラスへ戻る等の流れも先生方の案内があったので、スムーズでした。 

 
つき 



不便を感じた事  

38.  特にありません。 ことり 

39.  ありません。 ことり 

40.  駐車場が少ない。 つき 

クラス別参観、懇談会について 

41.  初めての幼稚園での生活がどうしているかとてもきになっていたので、お弁当の時間も含め、１日参観ができて子供の

様子を見る事が出来、とても良かった。懇談会で子供の良い所を発表する時、なかなかこんな機会もないので、さら

に子供の事が愛おしく思えました。 

ことり 

42.  クラスのお母さん達の子育ての話や、家でのお友達の様子が聞けて良かった。入園式の時よりも、皆落ち着いてい

て、一生懸命歌ったり、作業している様子を見て自分の子だけでなく、クラスのお友達全員の成長を感じました。入

園して２ヶ月足らずで色々な事が出来るようになってきているので、成長が楽しみです。 

ことり 

43.  園での様子も見られて、子供なりに頑張っていると感じ、もっと褒めてあげようと思いました。 ことり 

44.  なかよしの頃から参観の回数を重ねて、毎回成長していく姿を見られて嬉しいです。クラスのお友達との接し方を見ら

れたり、話に出てくる○○くん、○○ちゃんにも会えるので、家での話も広がります。 
ことり 

45.  入園する前と違い、少しずつでも集団行動ができるようになっていて、感動しました。 ことり 

46.  子供の良い所、毎日見つけ、褒めてあげることを心がけるようになりました。幼稚園での様子が見られ、嬉しいです。 ことり 

47.  先生も一生懸命で、子供達に接してくれて、安心して子供を預けることが出来ます。 ことり 

48.  子供の良い所等を他の方の前で発表する必要性を感じません。意味が分からない時間です。 ゆり 

49.  幼稚園以外のお友達がゲームを持っていたり、やっていたりする話を聞いたり見たりすると、子供も欲しがるようになっ

てしまっていて、そろそろ買ってあげようかなと考えてしまう時がありましたが、ゲームをやっている人の脳波が痴呆の方の

脳波と一緒という話を聞いて、買うのは絶対にやめよう!!と思いました。 

ゆり 

50.  日記や寝る前の本読みの大切さなどの話を聞けるのは、ありがたいです。良い情報をたくさん下さい。 ゆり 

51.  懇談会は、他の子の様子を聞けて、同じような悩みや育児の難しさを共感することが出来ました。親子で一緒に取

り組む事が多く、教室では「いろとかたち」外ではしっぽ取りゲームを一緒にできて、私も楽しかったです。家では、日々

家事に追われて、ついつい一緒に遊ぶ時間が少なくなってしまうので、貴重な時間を一緒に過ごせて嬉しかった。 

ゆり 

52.  クラスの様子もわかり、一緒にお昼を食べて、とても楽しい時間を過ごす事が出来ました。 ゆり 

53.  B 日程で参観には出席しているのに、懇談会でいなくなり、お弁当の時間にまたのこのこ戻ってくる人達は何なのでし

ょうか?中抜けの様な事をして、印象悪いです。と言うか、何より不快です。 
ゆり 

54.  皆さんのお子様への想いが伝わってきました。自分の中でも、子供の良い所を考える良い機会になりました。 ゆり 

55.  母の日、クラス参観、ｻｰｷｯﾄ、父の日たて続けに参観がありうんざり。こんなに何回も幼稚園へ行くのは負担です。 ゆり 

56.  英語の時間、皆ちゃんと言えていたのでビックリしました。 つき 

57.  他の方のお話を伺えて良かったのですが、懇談会になると帰ってしまうかたもいて、大変残念です。 つき 

58.  懇談会は毎回ドキドキですが、皆さんのお話を聞けて、とても参考になります。 つき 

サーキット参観について 

59.  一生懸命走ったり、ハイハイしたり、ジャンプしている姿を見て、こんなに頑張れるようになったと成長を感じました。 ことり 

60.  入園から２ヶ月でここまでできるようにして下さった先生方に拍手!ありがとうございます。安全面への配慮も十分なさ

れていて、集中力が途切れないよう、よく考えられたプログラムだと思います。 
ことり 

61.  運動量が増え、なかなか日常では走る事が少ないので、楽しそうにしている子供の姿を見て、参観できる時には見に

行ってあげたいと思います。 
ことり 

62.  短い時間内に走ったり、ｻｰｷｯﾄしたり、歌を歌ったり色々な事をしている姿を見られて良かった。 ことり 

63.  年少の時とは違い、鉄棒は前転が出来るようになり、飛び箱も２段から５段にチャレンジしている姿を見て成長を感

じました。先生から｢上手になったね!あきらめないでやる事が大事｣と言われたようで、その言葉を励みに日々頑張って

いる様です。 

ゆり 

64.  マラソンがかなり本格的で、皆それぞれのペースで頑張っている姿が輝いていた。上手く出来なくて泣くほど悔しいと

は、我が子の知らない一面を見ることが出来た。 
ゆり 

65.  飛び箱で７段に挑戦していて、凄い!!と驚きました。 ゆり 

66.  年少の時は、走るのが嫌で参加しなかった時もあった娘がゆっくりマイペースながらも、走りきっている姿に感動。 ゆり 

67.  クラス別にカラー帽を被っていたので、分かりやすかったです。 つき 

68.  いつ見ても爽快に走る姿は、こちらも笑顔になります。暑い中一生懸命大汗を描きながら走っていて「大丈夫?」と不

安にもなりますが、しっかりと水分補給していたので安心しました。とび箱の７段を飛んだ時、関口先生が「100 点!!」と

言って下さったのを聞いて、私が誉められているようで、とても嬉しくなってしまい、涙が出ました。 

つき 

69.  知らないうちに、飛び箱・なわとび・のぼり棒等が上手になっていて驚いた、家では逆立ちとブリッジを一生懸命練習し

ています。 
つき 



６月参観前後・当日のお子さんの様子 

70.  
名前を呼ばれると「はい!」と大きな声で返事をしていて、歌も大きな声で歌っていて、想像していたよりもとても楽しそう

に取り組む姿を見られて嬉しかった。 
ことり 

71.  お父さんに甘えつつ、一緒に製作をしている姿はとても嬉しかった。プレゼントもとても上手に出来ていました。 ことり 

72.  
家でパパの歌を練習していて、父親の前でも歌っていて、かわいかった。お返事がしっかり出来るようになっていたのが

驚きました。ありがとうございます。 
ことり 

73.  大雨警報・土砂崩れでバス運行できないなら、中止すべき。車の置き場がない。傘の置き場がない。靴がドロドロ。 ゆり 

74.  
この日は、お父さんが行くと伝えてあったので、朝からはりきっていました。主人もいつも見慣れない子供の姿を見ること

が出来、喜んでいました。 
ゆり 

75.  父に「ありがとう上手だね」と褒められて、得意顔をしていました。子供は褒められて育つのだと感じます。 ゆり 

76.  
体を使った親子の関わりもあり、子供も楽しそうでした。普段仕事で関わる時間の少ない主人も楽しそうにしている姿

を見られて、私も嬉しかったです。 
ゆり 

77.  
スモックを絵具だらけにして帰って来たので、何を描いたのか聞いたら「パパに小物入れを作って色をぬったんだよ」と教

えてくれました。楽しく授業を受けている様子がよく分かりました。父親としても嬉しくなりました。 
つき 

幼稚園に対し先生に一言。応援の言葉、改善の言葉 

78.  三富先生の笑顔に癒されます。ずっと変わらず、素敵な笑顔の先生でいて下さい!! ことり 

79.  佐竹先生、いつもお世話になりありがとうございます。日に日に男らしく表現豊かになっています。ありがとうございます。 ことり 

80.  先生の事が大好きです。家でも先生の話ばかりしています。 ことり 

81.  いつも笑顔で対応してくれて、ありがとうございます。 ことり 

82.  ｻｰｷｯﾄや勉強、お弁当や遊びの時間等、充実した園生活を送らせて頂いて、とても感謝しています。 ことり 

83.  息子は先生が大好き。ひよこ組が大好きになりました。 ことり 

84.  
佐竹先生はいつも笑顔で、電話連絡もこまめにしてくださり、息子も大好きです。長男の担任をして下さった宮下先

生。息子は宮下先生がずっとずっと大好きです。 
ことり 

85.  
一生懸命に頑張っていれば、数年後には他の園の先生とは先生としてだけではなく、人としても大きな差になって現

れると思います。「継続は力なり!」頑張って下さい。 
ことり 

86.  
笹井先生はいつも明るく大きな声で子供達に接してくれています。参観でも親に対してもとても丁寧に接してくれてい

ます。笹井先生の字はとてもきれいで、学級通信等を見ていつも感心しています。 
ことり 

87.  
子供たちへの愛情と言えば重たいかもしれませんが、優しいまなざしを感じます。普段なかなかお伝えできませんが、

感謝しています。 
ことり 

88.  子供達に対して一生懸命対応して下さっている姿を見ると、本当に凄いなと思います。 ことり 

89.  
明るく元気で優しい根岸先生の事が娘は大好きです。毎日「幼稚園が楽しい」と言い、何が楽しいかと聞くと「走るの

と、先生が優しいのが楽しい」と答えます。おかげさまで、安心して毎日送り出せます。 
ゆり 

90.  いつも素敵な笑顔での挨拶。本当に気持ちいいです。これからも子供達のあこがれでいて下さい。 ゆり 

91.  
チューリップバスの鈴木一郎さん、とても笑顔が素敵です。子供達だけでなく、私達親にも必ず挨拶してくれ、一日が

気持ちよく始まります。 
ゆり 

92.  

山崎先生、対応が本当に素晴らしいと思います。子供の名前・クラス・顔・母の顔・兄弟の名前まで覚えているからで

きるのだと思います。重い責任のある立場になられ、ご苦労だと思いますが、今のままニコニコと明るい先生であってい

ただけたらと思います。 

ゆり 

93.  元気な川野先生が大好きで、毎日バスが来るのを待ちきれない様子です。今後ともよろしくお願い致します。 ゆり 

94.  
小嶋先生へ、毎日楽しく通っているのも先生のおかげだと感謝しています。小嶋先生と一緒に○○の絵を描いた・・

○○をしてきた等、先生と話したり、一緒に何かをする事を楽しみにしています。今後ともよろしくお願い致します。 
ゆり 

95.  
上田先生の一生懸命さがすごく伝わってきます。ひたむきに子供達と向き合って下さっている姿を見ると、感謝の気持

ちしかありません。バスドライバーの方、いつもありがとうございます。 
ゆり 

96.  
上田先生いつもありがとうございます。息子は先生が大好きです。初々しくて、一生懸命で、すっかりファンです。応援

しています。 
ゆり 

97.  
根岸先生には、これからも今のように元気で明るく子供達のよい所をたくさん見つけてくれる先生でいてほしいです。新

人の先生ですが、安心して子供を任せられます。 
ゆり 

98.  

佐藤先生、ハキハキと大きな声で子供達に指示していて、見ていて気持ちが良いです。子供に分かりやすいようで、

先生の声でシャキッと背筋が伸びるのが伝わってきます。田中先生、英語のクラスで途中集中力が途切れてしまいそ

うになると、先生が後ろから声をかけてくれるので、安心しています。 

つき 

99.  いつもありがとうございます。先生方のおかげで、親子共々成長出来ています。本当に感謝しています。 つき 

100.  
佐藤先生・田中先生には感謝しています。淋しくなるとすぐ泣いたり、甘えたりする息子をしっかりと見てくれていて、助

かります。ティウ先生、息子は先生も大好きです。先生が教えてくれるから、このクラスに行きたいと言っていました。 
つき 



101.  いつも笑顔の布目先生、素敵です。 つき 

幼稚園への希望（ソフト面・ハード面。その他） 

102.  
安全対策にとても力を入れて下さっているので、安心して毎日通わせられます。参観日に講演会があるのは、夫婦で

参加しやすく、ありがたいです。 
ことり 

103.  今まで通り素敵な幼稚園でいて下さい。 ことり 

104.  行事案内時のプリントの内容をもう少しシンプルに分かりやすくお願いしたいです。 ゆり 

105.  英語特進クラス、ぜひ軌道にのせて頂きたいと思います。6年生までしっかりお世話になれること、期待しています。 ゆり 

106.  お知らせがとても分かりやすくなりました。ありがとうございます。 ゆり 

107.  幼稚園の魅力は、設備より何より先生だと思います。 ゆり 

108.  
ＨＰの写真、クラス全体や皆で写っている物が増え、とても記念になります。これからもたくさんＵＰして下さい。園長先

生の撮った写真も、カメラマン並み!!楽しみにしています。 
つき 

新入園児の方へ 入園前；入園後のお子様の様子 

109.  自分の事は、何でも自分でやるようになった。 ことり 

110.  お友達が増えた。字に興味を持った。英語にふれ合うことが出来た。 ことり 

111.  入園前は、恥ずかしいと言って出来なかった挨拶が大きな声で出来るようになった。身支度も自分でするようになった。 ことり 

112.  
英語クラスのゆり・ことり組の参観要望にこたえていただき、ありがとうございます。対応可能な所は迅速に対応して頂

き、いつも感謝しています。 
つき 

不便・不信を感じた事（入園前に、入園後） 
113.  ありませんでした。  

入園式のご感想 
114.  先生方の 3匹の子ブタも食い入るように子供も見ていたので良かった。とてもスムーズに出来たのですごくよかった。 ことり 

115.  
緊張している子供を和ませてくださり、津久井幼稚園の教育方針が初日から伝わってきました。自宅でも先生方が

教えて下さるように、子供の良い所を伸ばしていけるよう日々努力していきたいと思います。 
ことり 

116.  入園式後、園長先生と写真撮影が出来たのも嬉しかった。 ことり 

 

アンケートにご協力ありがとうございます。 

懇談会について 

アンケートにご協力ありがとうございます。 

徳田先生の講演会 とても楽しく 為になることもたくさんあった。ぜひ来年も開催してほしい。 

  講演後、数年に一度講演をお願いしますとお話ししたところ、快諾いただきました 

懇談会について 

  人前で話すことは緊張するが、クラスのママの話が聞くことができ良かった。参考になった。とのご意見が

多い。3 学期に学年末の懇談会、参観を行います。是非ご出席ください。私も皆様のお話を伺えて良かった。 

プリントの内容は詳細で理解しやすい、わかりにくい 

入園準備に際し、お渡しするプリント、入園後のプリント、ともにわかりやすいよう改革実施中です。入園

については「分かりにくい」とのご意見は見受けられませんでしたが、日常のﾌﾟﾘﾝﾄは「不案内だ」とのご

意見もあります。個人の解釈の違いもあり書面で全てをお伝えすることは、非常に困難ですが簡潔にわかり

やすいプリント製作に努めてまいります。 

誕生写真、先生との写真は自園プリントではなく外注にして欲しい 

  昨年の先生との写真より外注、プロカメラマンにより撮影。プリントもプロが行っています。 

先生が元気で明るい、子どもたちの名前を全員覚えていて、担任以外でも名前を呼んで声掛けしてくれる。 

  管理職としてうれしい限りのお言葉をたくさんいただきました。ありがとうございます。更に成長するお子

様、協力的な保護者様、何事にも真摯に取り組むスタッフに囲まれ「日本一幸せな園長」です。ありがとう

ございます。 

 

  津久井浜学園 余郷有聡 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


